Croem prevé una recuperación gradual, que se acelerará a lo largo del segundo semestre

El último boletín de coyuntura económica, al cierre de 2020, insiste en la importancia de la «unidad de acción»

MURCIA. La Confederación Regional de Organizaciones Empresariales de Murcia (Croem) advierte de que el contexto económico es de una «incertidumbre» extrema y queda en buena parte sujeto a la evolución de la situación epidemiológica, Aun así, señala que las expectativas actuales apuntan a una recuperación gradual de la actividad, que podría acelerarse sobre todo en el segundo semestre.

No obstante, para conseguir que la recuperación llegue cuanto an tes, estima necesario algo que ni en la Región ni a nivel nacional «es muy común: unidad de acción». A su juicio, esta unidad debe comenzar por «olvidar las disputas políticas a las que nuestros representantes nos acostumbran» y enten-der que «es imprescindible trabajar juntos, olvidando de una vez los intereses de partido e incluso los individuales»

«Quien no lo interprete así deberá cuestionarse si está capacitado para representar a los ciudadanos», según aparece recogido en el boletín de coyuntura económica publicado por la patronal y relativo al cuarto trimestre de 2020.

La patronal lamenta que la eco-

nomía regional haya cerrado 2020 con un intenso deterioro económico ocasionado por la irrupción de la Covid-19 y las limitaciones de actividad y movilidad aprobadas para limitar la expansión de la pandemia. Así, advierte de que, desde marzo, «nada recuerda al pasado anterior, registrándose las

Agricultura e industria están ya cerca de retornar a los niveles precrisis, pero los servicios sufren un daño difícil de reparar

mayores caídas de los niveles de producción en lo que va de siglo». De hecho, España pasa por ser uno de los países más afectados. «Dentro de un largo pesimismo que parece no tener fin, algunos detalles permiten mantener la esperanza». según la confederación.

El primero de estos detalles, afir-ma Croem, es que la Región «muy posiblemente se sitúe entre las au tonomías menos castigadas en términos de actividad económica, como adelantan las estimaciones disponibles de los distintos servicios de estudios»

En segundo lugar, tras alcanzar un mínimo durante el estado de alarma (con caídas de dos dígitos), la actividad se va recuperando de manera lenta pero paulatina a pesar de las distintas medidas de contención a las que han obligado las sucesivas olas. En todo caso, puntualiza que la situación no es ho-mogénea en los distintos sectores. Así, mientras agricultura e industria podrían estar va cerca de retornar a los niveles precrisis, construcción y sobre todo algunas ramas de servicios han sufrido un daño difícilmente reparable.

El consejero se alía con el sector del queso para exigir su exclusión de la etiqueta Nutriscore

LA VERDAD

иurcıa. Recabar la opinión de los productores de quesos con Denominación de Origen de la Región sobre el proyecto de etiquetado Nutriscore que prepara el Ministerio de Consumo, a la vez que conocer las instalaciones de la cooperativa de Alimentos del Mediterráneo (Alimer), que fabrica este producto, fue el doble obieto de la visita a Lorca que realizó ayer el consejero de Agua, Agricultura, Ga-nadería, Pesca y Medio Ambiente, Antonio Luengo, días antes de la entrevista que mantendrá con el ministro Alberto Garzón.

El consejero recordó que la determinación del Gobierno español por adoptar ese sistema de etiquetado nutricional «perjudicaría seriamente el consumo de algunos productos que cuentan con el reconocimiento que merece su calidad diferenciada, tanto en cuanto a Indicación Geográfica Protegida (IGP) como a Denominación de Origen Protegida (DOP)

Desarrollo Sostenible pide ayudas directas para combatir la pobreza energética

LA VERDAD

MURCIA. El presidente de la Fundación Desarrollo Sostenible, Emilio Ballester, pidió ayer ayudas directas para las fami-lias en situación de pobreza energética durante su comparecencia ante la Comisión de Economía y Hacienda de la Asamblea Regional que estudia la proposición de ley del

PSOE sobre tributos cedidos. Ballester, que abrió el trámite de audiencias sobre esta pro-posición de ley, planteó que la norma incluya también el autoconsumo compartido y subvenciones para que la energía solar fotovoltaica llegue a las familias con menos recursos.

El diputado socialista Alfon-so Martínez Baños defendió que la ley incentivará fiscalmente el autoconsumo eléctrico, lo que «impulsará la transición de energías fósiles a renova-bles». Por el PP, María Dolores Valcárcel criticó la inseguridad jurídica de la norma, pero apoyó la adopción de estímulos fiscales al autoconsumo.



99 proyectos dirigidos a las energías renovables

El presidente de la Comunidad, Fernando López Miras, junto a la consejera de Empresa y porta voz del Gobierno regional. Ana Martínez Vidal, visitó aver la nueva sede de la empresa Konery. especializada en eficiencia energética y energía renovable, donde destacó que la estrategia Next Carm de la Región para acceder a los fondos europeos Next Generation incluye 99 proyectos por valor de 2.942 millones de euros para el fomento del modelo energético de bajas emisiones.

La Fundación Séneca triplica su presupuesto hasta 15 millones

LA VERDAD

MURCIA, La Consejería de Empleo. ne previsto triplicar el presupues-to de la Fundación Séneca-Agencia de Ciencia y Tecnología de la Región hasta llegar a los 15 millones de euros en su programa de actuación, con una importante incorporación de recursos del Fondo Covid destinados a hacer de la investigación una herramienta definitiva en la lucha contra la enfermedad v sus efectos. Aver se reunió el patronato de la fundación, presidido por el consejero Miguel Motas, que aprobó el plan de acción para 2021, que incluye nueve programas y 13 subprogramas.

Entre las acciones previstas para los próximos meses, se contempla la inversión de 3,6 millones de euros para apoyar y extender la ta-rea de la agencia en la formación, retención y atracción de jóvenes investigadores. Asimismo, trabajará en el apoyo a los grupos de investigación v a la actividad de transferencia de resultados, la movilidad internacional de investigadores y la educación y la cultura científicas a través de distintos programas regionales, que se harán efectivos en sucesivas convocatorias públicas.

Los programas de apoyo a la investigación v la valorización v comercialización de sus resultados contarán con unos 4 millones de euros, donde sobresale el Programa COVI+D Región de Murcia, que cuenta con tres líneas: Covid Salud y Bienestar, Covid-Minimización del Impacto Socioeconómico de la pandemia y Covid-Solucio nes Tecnológicas. Se lanzarán asimismo, con una inversión de 6 millones de euros, los programas de movilidad investigadora y proyectos de investigación en sus distintas vertientes.